

REGLAS BÁSICAS

El objetivo primordial de esta actividad es golpear al adversario con la intención de que caiga en la lona (como se conoce del cuadrilátero) o que el adversario no pueda levantarse.

Para alcanzar este propósito es importante respetar ciertas reglas. Solamente están permitidos los golpes de la cintura para arriba del adversario.

Algunos puñetazos pueden tener sanción del juez, como los realizados de la cintura para abajo (lo que se conoce como "golpe bajo") o en la nuca. A su vez, no se pueden dar cabezazos, empujones, abrazos y todo lo que se considere antideportivo.

Algunas peleas se pueden ganar por K.O. (knockout).

Esto se da cuando un boxeador cae a la lona y no se levanta al finalizar el conteo de protección (que generalmente dura diez segundos) del árbitro del juego. También existe el K.O. técnico que se produce cuando el juez decide terminar la pelea y dar como ganador a uno de los boxeadores ya que ve que uno de ellos no puede continuar o cuando un asistente del peleador decide tirar la toalla dentro del ring para que termine la pelea.

Otras de las variantes con las que uno se puede encontrar es que un boxeador gane por puntos, todo por decisión de los jueces del encuentro, si es que la pelea finaliza sin que haya caído uno derrotado.

En este caso, ganará quien más puntos reúna. En caso de seguir con la paridad el encuentro puede declararse empatado.



SOLAMENTE ESTÁN PERMITIDOS LOS
GOLPES DE LA CINTURA PARA ARRIBA
DEL ADVERSARIO.